

Schiffswallfahrt der Erstkommunionkinder am 11. Juli 2023

Strahlender Sonnenschein, sommerliche Temperaturen – Ausflugswetter!

In freudiger Erwartung trafen 8 Kinder, begleitet von Gabi Hartmann, Barbara Sieger und Sylvest Stöckl, an der Seelände Königssee ein.

Barbara Metzendorf, unsere bewährte Kapitänin, geleitete uns zur Bootshütte, wo das neu renovierte Boot „Ramsau“ für uns bereitstand. Das ebenfalls untergestellte Polizeiboot erregte natürlich große Aufmerksamkeit.

Auf der Fahrt nach St. Bartholomä versorgte uns unsere Bootsführerin mit viel Wissenswertem über den Königssee und unser Boot. Die Gedenktafel für die 1688 verunglückten Wallfahrer aus Maria Alm betrachteten wir vom Schiff aus. Das berühmte Echo vom Königssee wurde mit lautem „heit is lustig“ getestet. Von der Anlegestelle Bartholomä ging's zur Nationalpark-Infostelle, jedoch nicht ohne vorher die präparierte Riesenforelle im Gasthaus bewundert zu haben.

In einem kurzen, aber schweißtreibenden Fußmarsch pilgerten wir zur Kapelle Johann und Paul. Dort waren Handwerker mit Renovierungsarbeiten beschäftigt und bis zu deren Arbeitsende stärkten wir uns mit den mitgebrachten Butterbrezen.



Gabi Hartmann erzählte uns viel Interessantes über die Kapelle und die beiden Märtyrer Johann und Paul.

In einer kurzen Andacht mit Gebeten, Fürbitten und Liedern erinnerten wir uns an die Erstkommunion.

Entlang am teilweise ausgetrockneten Flussbett des Eisbaches strebten wir dem heiß ersehnten Badestrand zu.

Die Wasserratten konnten bei den heißen Temperaturen gar nicht genug vom kühlen Nass bekommen.



Aber wie immer, wenn es am schönsten ist, hieß es zurückkehren zum Boot.



Unsere Kapitänin Barbara testete während der Rückfahrt erfolgreich das vermittelte Wissen und zur Belohnung durfte jedes Kind auch mal das Ruder bedienen.



Viel zu schnell war unsere Pilgerfahrt wieder mal zu Ende.

Ein herzlicher Dank gilt der örtlichen Schifffahrtsverwaltung für die unkomplizierte und großzügige Unterstützung und natürlich unserer Bootsführerin Barbara Metzendorf. Ihr habt uns einen unvergesslich schönen Tag ermöglicht.

Vergelts Gott!

Unsere Betreuung zur Erstkommunion 2023 endet mit diesem wunderschönen Ausflug. Ein Mädchen und zwei Buben haben den Altardienst angefangen. Das freut uns ganz besonders.

Für das Kinderpastoralteam

Sylvest Stöckl